

Sciez • Voile : Arnaud Machado sur la Transat Paprec



Arnaud Machado, c'est le Haut-Savoyard devenu breton depuis qu'il a choisi de quitter le Léman en 2014 pour l'Océan Atlantique. Photo Alexis Courcoux

Ils sont en mer depuis le 30 avril pour traverser l'Atlantique. Arnaud Machado (Du Léman à l'océan) et Lucie Keruel (Groupe Helios) ont pris le départ de Concarneau de la Transat Paprec (anciennement Transat en Double, ou Transat AG2R - La Mondiale). Ils font partie des 11 équipages mixtes de la 16^e édition de l'unique transatlantique en double du circuit Figaro qui compte 3 890 milles entre Concarneau et Saint-Barthélemy. Ils sont surtout parmi les moins expérimentés même si Lucie Keruel est bien rodée à la navigation qu'elle a pratiquée pratiquement sur toutes les mers du globe et Arnaud Machado formé à la base nautique de Sciez, a remporté en 2019 sa première course au large en solitaire à La Trinité-sur-Mer et vise de prendre un jour le départ de La Solitaire du Figaro. On peut suivre leur traversée (qui devrait durer entre 18 et 19 jours) en ligne et en temps réel sur www.transatpaprec.com.